

Un nouveau groupe de médecins cubains arrive au Venezuela porter secours aux sinistrés



Caracas, 7 juillet (RHC).- Plus d'une centaine de médecins cubains renforceront à partir d'aujourd'hui le travail d'assistance humanitaire à plus de 40 000 sinistrés par les inondations dans l'État vénézuélien d'Apure.

Le nouveau groupe de coopérants se joindra aux 35 professionnels cubains de la santé de notre pays qui, aux côtés de 40 homologues vénézuéliens, soignent les sinistrés dans cet État vénézuélien.

Dans des déclarations à la presse, le chef de la mission cubaine dans l'État d'Apure, Esteban Marichal, a indiqué que le groupe, formé majoritairement de spécialistes en Médecine Générale Intégrale, d'infirmiers et d'infirmières qui ont fait leur licence et d'une équipe de chirurgiens, donneront de l'attention dans toute la région pour éviter la prolifération de maladies.

Esteban Marichal a également relevé que les coopérants cubains en poste à Apure sont en parfait état de santé et qu'ils ont les conditions nécessaires pour leur protection personnelle et la logistique requise pour leur travail.

Les inondations qui affectent 90% des habitants d'Apure ont été provoquées par les pluies diluviennes qui se sont abattues sur les zones hautes du Tachira, dans l'Ouest du pays, qui ont provoqué la crue des fleuves Arauca et Sarare.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61689-un-nouveau-groupe-de-medecins-cubains-arrive-au-venezuela-porter-secours-aux-sinistres>



Radio Habana Cuba